



l'Allemagne se dirige vers l'interdiction de fumer

Rubrique : actualités - Date : mardi 19 décembre 2006

L'AFP et LA TRIBUNE de lundi annoncent que le parlement allemand a définitivement approuvé vendredi l'interdiction de publicité pour le tabac dans la presse, sur Internet et lors des retransmissions télévisées de manifestations sportives, mesures prévues par une directive européenne de juillet 2005.

L'AFP rappelle que l'Allemagne, l'un des Etats européens les plus permissifs en matière de tabac, avait longtemps refusé de transposer dans son droit national cette directive européenne et que le gouvernement de Gérard Schröder était allé jusqu'à contester ce texte devant la Cour européenne. Soulignant que ce vote survient alors que sur le front de l'interdiction de fumer dans les lieux publics, « l'Allemagne est à la traîne », l'agence précise que le gouvernement a fait part cette semaine d'un projet d'interdiction de la cigarette dans certains lieux publics, sachant qu'une éventuelle interdiction dans les restaurants et bars dépend des Länder.

LE MONDE de samedi qui revient sur l'interdiction de fumer dans les lieux publics, estime que « les fumeurs allemands ont encore de beaux jours devant eux » car le gouvernement fédéral a fait marche arrière avec un projet qui ne prévoit plus que l'interdiction dans les administrations fédérales et les transports en commun, le reste dépendant de la « responsabilité » des Länder qui sont loin d'être unis, même s'ils ont promis d'agir de concert d'ici mars. D'après le journal, « les anti-fumeurs déjà peu satisfaits par le projet initial ont vu là une reculade face au lobby des fabricants de cigarettes »